



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	05/11/2022	LEGISLATIVO

Prende alarmas reforma a la Ley de Responsabilidad Hacendaria en San Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- La oposición incendió alarma por la reforma a la Ley de Responsabilidad Hacendaria. Dice que tiene tintes confiscatorios y el Gobierno dispondría de ahorros para vivienda y retiro. Esta iniciativa es parte del paquete económico que la actual administración federal prevé instrumentar para el próximo año; sin embargo, no especifica cuáles son los activos financieros que se utilizarán para aumentar los recursos del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANlu95OBXtaBQMM&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21178&parId=root&o=OneUp>